

Babinsa 0827/02 Kalianget Bersama Unsur Terkait Tegakkan Prokes Di Pelabuhan Penyebrangan

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Apr 1, 2022 - 17:56



SUMENEP - Dalam rangka upaya antisipasi pencegahan penyebaran Virus Covid 19 Babinsa Koramil 02/Kalianget Kodim 0827/Sumenep, Serda Andik bersama Polres Pelabuhan melaksanakan himbauan dan pemeriksaan kepada Penumpang transportasi laut KMP.EXPRESS 9C agar patuhi Protokol Kesehatan bertempat di PELINDO III Kalianget Jalan Gersik Putih Timur Dusun Tambangan

Kecamatan Kalianget Kabupaten Sumenep, Jumat (01/04/2022).

Himbauan dan pendataan serta Pengawasan tersebut di laksanakan pada saat Babinsa Koramil 02/Kalianget Serda Andik sedang melaksanakan Penegakan Protokol Kesehatan di Pelabuhan Penyebrangan di tempat transportasi laut khususnya pelabuhan.

Pada pelaksanaan himbauan tersebut Serda Andik mengatakan Kami bersama Unsur kepolisian tidak henti-hentinya memberikan himbauan kepada para penumpang yang akan berangkat menyebrang dan memeriksa tiket dan pengecekan suhu tubuh di pelabuhan pelni agar selalu mematuhi Protokol Kesehatan yang telah di anjurkan oleh Pemerintah.

Sebelum masuk ke kapal/embarkasi penumpang terlebih dahulu diperiksa kesehatan, identitas dan tiket penumpang secara bergantian dan diawasi oleh petugas dr KKP, Koramil dan Polsek kalianget dengan alat pendeteksi suhu tubuh dan scanner serta tetap mematuhi protokol kesehatan 3M.



Pada saat diatas kapal seluruh penumpang harus menempati tempat duduk/kursi yg telah ditentukan sesuai dengan kelas tiket masing-masing dengan tertib sesuai arahan ABK kapal.

Setelah diperiksa Kapal KMP.EXPRESS 9C beserta penumpangnya siap berangkat menuju Pulau Kangean dengan estimasi waktu 4 jam tiba di Pulau Kangean.

Himbauan dan pemeriksaan tersebut bukan saja ke pada para penumpang kapal saja tapi kami juga menghimbau kepada para Nahkoda Kapal dan pengguna Jasa Maritim agar selalu mematuhi himbauan Pemerintah untuk melasanakan 3 M dengan selalu menggunakan masker, mencuci tangan dengan Sabun dan menjaga Jarak aman di semua aktifitasnya di masa pandemi Covid-19, imbuh Serda Andik.

Dengan adanya pengamanan dan pengawasan yang ketat serta selalu memberikan himbaun secara terus menerus kepada para penumpang serta Awak Kapal yang ada di pelabuhan ini mudah – mudahan dapat memutus mata

rantai Penyebaran Penularan Covid-19, pungkasnya.